

Galeri VOKASI



PROGRAM VOKASI

Jalur Masuk

PPKB Vokasi adalah program seleksi berdasarkan prestasi akademik bagi calon mahasiswa Program Pendidikan Vokasi. Melalui seleksi ini, peserta hanya dapat memilih satu program studi yang ditawarkan dalam Program Pendidikan Vokasi.

SIMAK-UI adalah program seleksi mahasiswa UI yang diselenggarakan oleh UI serentak di Jakarta, Jogja, Surabaya, Makassar, Medan, Padang, Palembang, Pekanbaru, Bandung, dan Samarinda. Untuk lulusan SMA peserta SIMAK-UI dapat memilih hingga 3 program studi dari 2 program pendidikan (Paralel, Vokasi) yang ditawarkan oleh UI hanya dengan sekali ujian. Informasi lebih lanjut dapat mengunjungi laman simak.ui.ac.id



Program Pendidikan Vokasi
Universitas Indonesia



@ProVokasi_UI



@PPVokasi.UI



@vokasi_ui

Informasi lebih lanjut kunjungi laman

vokasi.ui.ac.id

Layanan Informasi UI 1500002

www.penerimaan.ui.ac.id

Program Pendidikan Vokasi

Program Pendidikan Vokasi Universitas Indonesia
Gedung Administrasi dan Laboratorium Vokasi UI
Kampus UI Depok 16424, Jawa Barat, Indonesia
Tel. 021 290 274 81-83 | Fax. 021 290 274 78
Email. humas@vokasi.ui.ac.id
Website. www.vokasi.ui.ac.id

Sekilas tentang

VOKASI UI

Program Pendidikan Vokasi UI memiliki visi yaitu "Pendidikan vokasi terbaik di Asia Tenggara dengan meningkatkan pengetahuan dan teknologi terapan yang bermanfaat bagi bangsa."

Program Pendidikan Vokasi Universitas Indonesia merupakan pendidikan tinggi kejuruan yang menghasilkan lulusan Ahli Madya pada jenjang Diploma 3 (D3) dan Sarjana Terapan pada jenjang Diploma 4 (D4), dimana lulusannya diarahkan untuk menguasai kemampuan dalam bidang kerja tertentu sebagai tenaga kerja di industri, lembaga pemerintahan/swasta atau berwirausaha. Inti pengajaran di Program Pendidikan Vokasi lebih mengutamakan keterampilan, kompetensi, dan perilaku melengkapai ilmu secara akademis. Para lulusan SMA IPA/IPS/Bahasa dan SMK dapat mengikuti pendidikan ini agar dapat mengisi kebutuhan tenaga-tenaga ahli profesional di berbagai bidang.

Lulusan Program Pendidikan Vokasi UI diarahkan untuk menguasai kemampuan dalam bidang kerja tertentu, sehingga dapat langsung diserap sebagai tenaga kerja di berbagai bidang produksi dan jasa, lembaga pemerintahan atau berwirausaha secara mandiri. Dari sisi daya saing, lulusan Vokasi UI rata-rata mampu terserap di dunia kerja dalam waktu 0-3 bulan. Untuk mengantisipasi persaingan pasar kerja yang semakin ketat baik di Indonesia maupun di lingkungan negara-negara ASEAN, Program Pendidikan Vokasi Universitas Indonesia bekerja sama dengan asosiasi profesi dan Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) untuk meningkatkan kemampuan para mahasiswanya melalui sertifikasi profesi. Dengan demikian, lulusan Program Pendidikan Vokasi Universitas Indonesia memiliki keunggulan karena dibekali dengan ijazah, sertifikat kompetensi dari profesinya masing-masing, serta sertifikat Bahasa Inggris (TOEFL/TOEIC).

Program Pendidikan Vokasi UI terbagi dalam 3 Departemen



Kesehatan
Terapan



Sosial
Humaniora
Terapan



Administrasi
dan Bisnis
Terapan

Departemen

KESEHATAN TERAPAN

Program Sarjana Terapan

Program Studi Terapi Okupasi (Gelar: S.Tr.TO)

Kompetensi lulusan mencakup Pelaksana Okupasi Terapis, *Case Manager* dan *Program Manager*, Konsultan Program untuk Anak Berkebutuhan Khusus (ABK), staf di kementerian, LSM orang dengan disabilitas, konsultan pemerintah mengenai pemberdayaan dan pengarusutamaan penyandang disabilitas.

Program Studi Fisioterapi (Gelar: S.Tr.Ftr)

Menghasilkan Sarjana Terapan Fisioterapi yang memiliki Standar Kompetensi Kerja Nasional Indonesia (SKKNI) untuk bekerja di rumah sakit pemerintah, swasta, rumah sakit khusus, klinik, pusat kesehatan olahraga/kebugaran, atau berpeluang menjadi wirausaha di bidang Fisioterapi.

Program Ahli Madya

Program Studi Administrasi Rumah Sakit (Gelar: A. Md. ARS.)

Mempersiapkan tenaga Ahli Madya terampil, profesional, beretika profesi, dan siap bekerja dalam bidang administrasi pada industri rumah sakit.

Departemen

SOSIAL HUMANIORA TERAPAN

Program Sarjana Terapan

Program Studi Manajemen Bisnis Pariwisata (Gelar: S.Tr.Par.)

Menghasilkan Sarjana Terapan yang dapat menjadi wirausahawan bisnis pariwisata, pengelola (profesional/praktisi) bisnis perjalanan wisata, pengelola (profesional/praktisi) *business event*, *Tour guide & Tour leader*, *MICE Coordinator*, serta Konsultan Perjalanan dan Bisnis Kepariwisata.

Program Studi Manajemen Rekod dan Arsip (Gelar: S.Tr. Rek/Ars.)

Menghasilkan Sarjana Terapan yang berpeluang menjadi seorang *Arsiparis*, *Record Information Management (RIM) Manager*, *Data Analyst/Data Scientist*, *Record Controller*, *Project Document Control*, *Information Manager*, *Information Governance*, *Knowledge Manager*, hingga *Document Management Specialist*.

Program Studi Produksi Media (Gelar: S.Tr.I.Kom.)

Menghasilkan Sarjana Terapan yang mampu menciptakan ide, perencanaan, pengaturan, pengarahannya, dan pengawasan untuk pembuatan produksi program radio, televisi & platform multimedia, melakukan pengolahan *brief* iklan, riset, melakukan *media buying*, serta perhitungan investasi strategi kampanye.

Program Ahli Madya

Program Studi Penyiaran Multimedia (A.Md.PMm)

Menghasilkan Ahli Madya yang terampil dalam operasional studio siaran radio dan televisi, perangkat pengembangan konten multimedia seputar animasi, penyuntingan foto/video/audio, penggunaan peralatan kamera, dan pencahayaan.

Program Studi Periklanan Kreatif (Gelar: A.Md.IKr)

Menghasilkan Ahli Madya yang terampil dalam pembuatan strategi periklanan kreatif. Lulusannya berpeluang kerja sebagai *Copywriter*, *Graphic Designer*, *Account Executive*, *Media Planner*, dan *Marketing Researcher*.

Program Studi Hubungan Masyarakat (A.Md.Hms)

Menghasilkan Ahli Madya yang terampil dalam bidang *Community Management*, *Corporate Reputation*, *Crisis & Reputation Risk*, *Digital PR*, *Executive Positioning*, *Marketing PR*, *Government Relations*, *Influencer Marketing*, *Lobbyist*, *Measurement and Analytics*, *Media Relations*, dan *Konsultan Humas*.

Departemen

ADMINISTRASI & BISNIS TERAPAN

Program Sarjana Terapan

Program Studi Bisnis Kreatif (Gelar: S.Tr.Bns.)

Menghasilkan Sarjana Terapan yang mampu menjadi seorang *Ahli Potential Mapping Expert (PME)*, bidang *R&D (Research & Design)* produk dan jasa, penelitian dan pengembangan di bidang industri dan ekonomi kreatif. Selain itu mahasiswa Program Studi Bisnis Kreatif dapat membuka lapangan pekerjaan berbasis digital serta *platform e-commerce (digitalpreneurship)*.

Program Ahli Madya

Program Studi Administrasi Asuransi dan Aktuaria (Gelar: A.Md. A.A.)

Menghasilkan ahli madya dengan peluang kerja sebagai *Underwriter*, *Claim Analyst*, *Ajun Aktuaris* di Industri Asuransi, Reasuransi, dan Dana Pensiun serta *Financial Planner*.

Program Studi Keuangan dan Perbankan (Gelar: A.Md.A.K.P)

Menghasilkan Ahli Madya dengan peluang kerja sebagai *marketing* produk keuangan dan perbankan, *credit officer*, dan analis keuangan/investasi pasar modal.

Program Studi Administrasi Perpajakan (Gelar: A.Md.Pjk.)

Menghasilkan Ahli Madya dengan peluang kerja sebagai praktisi pajak, pegawai Direktorat Jenderal Pajak, pegawai Badan Pajak dan Retribusi Daerah, serta Konsultan Pajak.

Program Studi Administrasi Perkantoran (Gelar: A.Md.AP.)

Menghasilkan Ahli Madya dengan peluang kerja sebagai *Office Administrative Staff*, *Office Manager Assistant*, dan *HR Staff*.

Program Studi Akuntansi (Gelar: A.Md.Ak.)

Menghasilkan Ahli Madya Akuntansi yang mampu menyusun laporan keuangan, menyajikan laporan perpajakan dan melakukan pengauditan di bawah supervisi akuntan. Peluang kerja lulusan adalah di Kantor Akuntan Publik, perusahaan, instansi, pemerintahan, dan konsultan.

